

## **PCR decidió mantener la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda.**

**Ciudad de Quito (junio 29, 2022):** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “A” con perspectiva “Estable” a la calificación de la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. La calificación se sustenta en el posicionamiento y basta trayectoria que posee la cooperativa dentro de su mercado. La entidad maneja un óptimo nivel de cobertura de cartera problemática, posicionándose por encima de sus similares, sin embargo, mantienen un nivel de morosidad ligeramente por encima del sistema debido al crecimiento de la cartera en riesgo. En cuanto a los niveles de liquidez, se destaca la mejora evidenciada gracias al dinamismo de los activos líquidos, a pesar de esto, se debe mencionar que aún se encuentra lejos de igualar lo reflejado por el sistema. Paralelamente, la entidad refleja buenos niveles de solvencia ya que, tanto el índice de patrimonio técnico como el capital ajustado está por encima del sistema, asimismo, los niveles de apalancamiento se ubican por debajo. De igual manera, se hace hincapié en las continuas actualizaciones y mejoras realizadas para mitigar el riesgo operacional. Finalmente, se evidencia un deterioro en los resultados, deterioro explicado por incremento en las provisiones, adicionalmente, el nivel de eficiencia también se vio afectado, al punto de superar el 100% lo cual indica que el margen financiero que genera la cooperativa no permite cubrir los gastos de operación del negocio.

El 21 de octubre de 1964 se fundó la Cooperativa de Ahorro y Crédito “ERCO” Limitada, en la ciudad de Cuenca; el 18 de noviembre de 1965 se aprueban sus estatutos y se inscribe en el Registro General de Cooperativas con el número de orden 1442. La Cooperativa, realiza sus actividades a través de su oficina matriz en la ciudad de Cuenca. Además, se encuentra ubicada en provincias: Azuay, Guayas, El Oro, Loja, Cañar, Morona Santiago, Zamero Chinchipe y cuenta con 31 agencias a nivel nacional. Por otra parte, cuenta con cajeros automáticos y alianzas con: Red Connecta, FIT Bank, EMAC EP, Empresa Eléctrica Regional Centro Sur, Ilustre Municipalidad de Cuenca, Banco del Pacifico (Puntomático) y Banco Central del Ecuador.

### ***Posición competitiva***

A la fecha de corte, Cooperativa de Ahorro y Crédito ERCO Ltda. se encuentra en el segmento 1 de cooperativas del país y se ubica en la posición veinte y nueve respecto al total de activos del segmento 1, con una participación de 1,08%, lo que se traduce en un valor nominal de US\$ 188,81 millones. Por otro lado, la entidad ocupa posición número treinta del ranking con relación a pasivos, con una participación de 1,05% y la posición veinte y seis con relación al patrimonio con una participación del 1,27%. Adicionalmente, se debe mencionar que la entidad financiera posee el 1,23% de los resultados del sistema con US\$ 341,21 mil al 31 de marzo del año 2022, ocupando la posición veinte y cuatro del ranking emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria.

### **Información de contacto:**

Yoel Acosta  
Analista Principal  
[yacosta@ratingspcr.com](mailto:yacosta@ratingspcr.com)

### **Oficina País**

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.  
T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.